





VIERNES 31 DE OCTUBRE DE 2025 / N° 9744

la hospitalidad como bandera "Una epopeya comunitaria... Camino a ser leyenda..."

Jornada intergeneracional de caminata comunitaria en Nueva Atlantis



¿Aumenta la jornada laboral a 12 horas? El Gobierno dio más detalles de la REFORMA LABORAL de Milei

Invitan a la comunidad a la presentación de la muestra "Tras las huellas de los querandíes"

Independiente realizará pruebas

Cumple Fiesta: la propuesta para celebrar en familia llega a Costa Azul y Nueva Atlantis



de jugadores en San Bernardo PRUEBA DE J

Categorías 2008-2013

www.diariopionero.com.ar

Campaña de donación de sangre en el Hospital de Santa Teresita

La Municipalidad de La Costa, a través de la Secretaría de Salud y el Servicio de Hemoterapia, junto con la agrupación El Ciclón del Tuyú, invita a la comunidad a participar de una nueva jornada solidaria de donación de sangre que se realizará el lunes 3 de noviembre en el Hospital de Santa Teresita.

La colecta tendrá lugar de 8.00 a 12.00 en el primer piso del hospital, donde un equipo de profesionales del área de Hemoterapia, a cargo del doctor Claudio Cavadini, recibirá a los donantes y brindará acompañamiento durante todo el proceso.

Para participar, es necesario presentarse con DNI y asistir habiendo ingerido únicamente infusiones como mate, té, café o jugos de fruta, evitando alimentos sólidos antes de la donación.

La convocatoria está abierta a toda la comunidad y no se limita a integrantes de la agrupación El Ciclón del Tuyú, que acompaña esta iniciativa con un fuerte compromiso social. Además, quienes lo deseen podrán registrar su voluntad de inscribirse como potenciales donantes de médula ósea, un gesto que también puede



salvar vidas.

Desde el Servicio de Hemoterapia se destaca la importancia de fortalecer la participación ciudadana y acompañar la reciente reapertura del área en el Hospital de Santa Teresita, consolidando la disponibilidad de san-

gre segura para quienes la necesiten.

La salud y la solidaridad se construyen entre todos. Se invita a las vecinas y los vecinos del Partido de La Costa a sumarse y ser parte de esta acción que brinda vida y esperanza.

Vuelve el Gesell Rock

El clásico más rockero de la costa regresa a nuestra ciudad con un ciclo de tres noches únicas, protagonizadas por grandes bandas del rock nacional. El evento reconoce dos realizaciones anteriores: Enero de 2005 y enero de 2006.

Gestiones

A mediados de este año ya se había puesto en agenda la posibilidad del regreso del histórico festival. En ese momento, el Intendente Gustavo Barrera y el Secretario de Turismo Emiliano Felice habían anticipado que se trabajaba con la productora MTS en su vuelta, como una de las principales atracciones y estrategias de cara a la Temporada de Verano.

Fechas y ámbito

Hoy la confirmación es un hecho: el Gesell Rock tendrá tres fechas programadas -17, 24 y 31 de enero— y se desarrollará en el complejo Pueblo Límite.

El primer Gesell Rock

El Gesell Rock fundacional de enero de 2005 fue el primer festival importante después de la tragedia de Cromañón y contó con la participación de bandas como Charly García, quien cerró el evento, y Andrés Calamaro, en su primer regreso a los escenarios con Bersuit como banda de acompañamiento. También se presentaron Babasónicos en esa edición, la cual se realizó los días 20, 21 y 22 de enero y se convirtió en un símbolo de la vuelta del rock en vivo en el contexto de la época.

El segundo

En enero de 2006 se llevó a cabo el 2º Gesell Rock que contó con una grilla de artistas que incluyó a Charly García, Vicentico, La Vela Puerca, Babasónicos, Miranda!, Attaque 77, La 25, El Tri (México) y Jóvenes Pordioseros, entre muchos otros. También participaron bandas como Las Pelotas, Los Gardelitos, Las Pastillas del Abuelo, Nonpalidece y El Bordo.

La cuna

Villa Gesell se considera la "cuna del rock nacional" debido a su vínculo histórico con el origen del género en Argentina, especialmente por el rol del bar Juan Sebastián Bar en 1965/1966, donde músicos como Moris compusieron e interpretaron algunas de las primeras canciones. Este legado se celebra a través de iniciativas como el mural más grande del país sobre el rock nacional y el programa «Senderos del Rock», que recorre sitios emblemáticos de la ciudad.











(02246) 420-282 / 430-809 / 430-810 / 420-500 Casa Central: Santa Teresita

General Conesa (02245) 49-2135

General Lavalle (02252) 49-1313

Las Toninas (02246) 43-1064

Mar del Tuyu (02257) 15 580454

Costa del Este (02246) 43-5420







Netflix anunció el estreno del documental sobre el crimen de Fernando Báez Sosa en Villa Gesell

ENTRELINEAS. Con la difusión de un trailer, la plataforma informó que "50 segundos: el caso Fernando Báez Sosa" estará disponible a partir del jueves 13 de noviembre.

La plataforma Netflix anunció el estreno de la serie documental "50 segundos: el caso Fernando Báez Sosa", sobre el crimen del joven de 18 años a manos de un grupo de rugbiers tras la salida de un boliche en Villa Gesell, el 18 de enero de 2020. El material estará disponible a partir del jueves 13 de noviembre.

A través de testimonios de familiares y amigos, y material de archivo, la serie relata las circunstancias que rodearon el asesinato de Báez Sosa durante el verano de 2020. También está la visión de algunos de los condenados y sus familias, periodistas que siguieron el caso y figuras del ámbito judicial y policial.

Dirigida por Martín Rocca y producida por Fabula, consta de tres episodios que rondan los 45/50 minutos y la producción está a cargo del mismo equipo responsable del documental Nisman: El fiscal, la presidenta y el espía, según informó la Agencia DIB.

"Es difícil describir lo que significa Fernando para los argentinos. Quisimos abordar esta historia para abrir prenuestra sociedad. Tal vez, atendiendo a esas preguntas nistas nos dejan acerca del verdadero valor de la vida". incómodas, se encuentra parte de la solución", señala Martín Rocca, director del documental.

Y agrega: "Ésta es la historia de una tragedia, sin importar por dónde se la mire. La víctima es una sola: Fernando Báez Sosa. Pero la tragedia es absoluta, tiene tantos ángulos como a personas ha tocado o se han visto involucradas en ella. El documental es un llamado de atención y un recordatorio... pero también es un homenaje a

guntas incómodas respecto de la violencia presente en Fernando y una enseñanza que algunos de sus protago-

Tras un largo camino en la búsqueda de la verdad, el 22 de marzo de 2024, la Cámara de Casación Penal de la provincia de Buenos Aires confirmó las condenas para los 8 rugbiers involucrados. Cinco de ellos recibieron prisión perpetua: Máximo Thomsen, Ciro Pertossi, Enzo Comelli, Matías Benicelli y Luciano Pertossi. Mientras que Ayrton Viollaz, Blas Cinalli y Lucas Pertossi fueron sentenciados a 15 años de cárcel.



Cumple Fiesta: la propuesta para celebrar en familia llega a Costa Azul y Nueva Atlantis

La Municipalidad del Partido de La Costa invita a participar de nuevas jornadas de Cumple Fiesta, un espacio pensado para que las chicas y los chicos de la comunidad puedan celebrar su cumpleaños de manera gratuita, con juegos, música y muchas sor-

La propuesta se llevará a cabo el sábado 1 de noviembre, de 14.00 a 17.00, en dos centros comunitarios simultáneamente:

Costa Azul: CAPS Costa Azul (Moreno y Catamarca)

Nueva Atlantis: CAPS Nueva Atlantis (Roldán y Olmos)

Organizado por la Secretaría de Desarrollo Humano, Cultura y Comunidad, a través de la Dirección General de Inclusión Juvenil y la Dirección de Centros Comunitarios, este programa busca garantizar espacios de encuentro, celebración y promoción de derechos para todas las infancias del distrito.





PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820

COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS DE MAR DEL TUYÚ LTDA.

CONCESIONARIA DEL SERVICIO CLOACAL

Calle 61 N° 336 TE. 02246-430067

Horario de atención: Lunes a viernes 8.30hs a 14.30hs. / Sabados: 8.30hs a 13.00hs

Francos dio detalles de cómo será la reforma laboral de Milei



DESTAPEWEB. El jefe de Gabinete desmintió que la nueva jornada pase a ser de 12 horas pero cuestionó los convenios de trabajo de que "tienen 50 años".

Horas antes de la reunión que tendrá el presidente Javier Milei con un grupo de gobernadores en Casa Rosada, el jefe de Gabinete, Guillermo Francos, adelantó cómo será la reforma laboral que pretende llevar adelante la gestión libertaria en su segunda parte de mandato. Insinuó que se eliminará la ultraactividad de los convenios colectivos de trabajo y se buscará ir a un nuevo "sistema" que permita que "las empresas decidan" qué ofrecer a sus empleados. También negó que la jornada laboral pase a ser de 12 horas.

"Hay una cantidad de campaña que no tiene ningún asidero. Lo de llevar a 12 o 13 horas la jornada laboral es una locura, es petardear una propuesta de reforma. Por supuesto que no tiene nada de eso", dijo Francos en diálogo con Radio Rivadavia.

Al dar más detalles de la iniciativa, de la cual aún se desconoce el proyecto final oficial, el ministro remarcó que tendrá el espíritu de "generar más competitividad al sector empresario" y puso como ejemplo la eliminación de la "ultraactividad de los convenios". "Tenés drá en el Parlamento "un camino más fácil" a partir del convenios que tienen 50 años, la relación de trabajo 10 de diciembre. "No digo que va a ser sencillo porque

cambió totalmente. Lo que se pretende es ir a un sistema que permita la decisión de un acuerdo de trabajo en el nivel más bajo, que las empresas decidan", remarcó.

Francos cuestionó la ley actual porque existen pymes que "no pueden cumplir" con sus condiciones generales como las empresas más grandes y citó el caso de "talleres" chicos del país que no formalizan a sus empleados. "Es totalmente diferente la relación laboral en una empresa siderúrgica grande que la que tiene un taller alejado del centro del país, que toma un trabajador y no puede cumplir con esas condiciones generales", señaló.

Envalentonado con el nuevo Congreso

Por otro lado, el ministro resaltó que el oficialismo tendrá "un bloque mucho más importante" en la Cámara de Diputados y de Senadores y recordó que con sus 36 diputados pudo sancionar iniciativas clave como la Ley Bases. "Si sacamos la Ley de Bases con un bloque de 36 diputados, imaginate cómo cambia el panorama con un bloque de 100 diputados propios. Y la posibilidad de tener muchos legisladores que miran la realidad de una manera muy parecida a la nuestra", planteó.

En ese sentido, destacó que Milei y su Gobierno ten-

cuando uno entra la letra chica de las reformas encuentra diferencias, pero por lo menos va a ser un camino más fácil que hasta aquí", subrayó.



PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820



pionerodiario@gmail.com



pionero.diario



COSYC LAS TONINAS LTDA TEL. (02246) 431086 E-MAIL: info@cosyclastoninasltda.com.ar



608 | COOPERATIVA DE PROVISIÓN **DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS** DE SAN CLEMENTE DEL TUYÚ LTDA.

CALLE 61 N° 336 TE 02246 430067 lun a vie. 8.30 a 14.30 | sab: 8.30 a 13 hs.

Mar de Ajó se prepara para una tarde a puro Halloween



FARONOTICIAS. Este viernes 31 de octubre, desde las 16:30, se realizará una gran celebración de Halloween al pie del Monumento a San Martín, organizada por La Costa Geek. La propuesta invita a toda la familia a disfrutar de una jornada con disfraces, juegos y diversión en comunidad.

La ciudad de Mar de Ajó se prepara para vivir una tarde a puro Halloween, en una actividad pensada para grandes y chicos.

El encuentro, organizado por La Costa Geek, se llevará a cabo el viernes 31 de octubre a partir de las 16:30 horas al pie del Monumento a San Martín, sobre Avenida del Libertador, entre Quinteros y Francisco de las Carreras.

La invitación es abierta a toda la comunidad, con el espíritu de disfrutar en familia, compartir y celebrar. Se

alienta a los vecinos y visitantes a asistir con disfraces, recorrer la ciudad, pedir golosinas y —como manda la tradición— "asustar a la gente", en un clima festivo y seguro.

La actividad marca el inicio de los festejos de Halloween en la localidad costera, combinando diversión, creatividad y encuentro comunitario en una tarde que promete color, risas y muchas sorpresas.

Invitan a la comunidad a la presentación de la muestra "Tras las huellas de los querandíes"

FARONOTICIAS. El próximo martes 4 de noviembre, a viembre a las 14:30 horas en la Casa de la Cultura. las 14:30, se presentará en la Casa de la Cultura de General Lavalle la muestra "Tras las huellas de los querandíes", una investigación inédita sobre el patrimonio querandí en el distrito.

La Municipalidad de General Lavalle, a través de su Dirección de Turismo, invita a toda la comunidad a participar de la presentación de la muestra "Tras las huellas de los guerandíes", que se realizará el martes 4 de no-

La exposición reúne una investigación inédita sobre el patrimonio querandí en el distrito, con el objetivo de rescatar, valorar y difundir la historia y la identidad de los pueblos originarios que habitaron la región.

Durante el evento estarán presentes el grupo del CEC N.º 801 "Huellas de Ajó", la Junta de Estudios Históricos de General Lavalle y la Dirección de Turismo municipal.

Además, se proyectará material audiovisual realizado por el investigador y referente de la cultura querandí, Sergio Smith, cuya labor ha sido fundamental para el conocimiento y la preservación de este legado históri-

La actividad es abierta a todo público y se invita especialmente a docentes, estudiantes y vecinos interesados en conocer más sobre la historia ancestral del territorio lavallense.

Independiente realizará pruebas de jugadores en San Bernardo

El Club Atlético Independiente llevará adelante una jornada de pruebas de jugadores en San Bernardo, abierta a jóvenes futbolistas del Partido de La Costa y la región. La actividad, gratuita y con fines de captación para las divisiones inferiores del club, representa una oportunidad única para mostrar el talento local ante uno de los equipos más importantes del país.

La convocatoria está dirigida a jugadores nacidos entre 2008 y 2013, quienes podrán presentarse sin costo y participar bajo la evaluación de veedores oficiales del club, en un marco de seriedad y profesionalismo.

- Fecha: Martes 4 de noviembre
- Horario: Desde las 13.30 hs
- Lugar: Estadio Juan M. Castelo, en Madariaga y Av.
 Mitre, Asociación de Fomento San Bernardo

La jornada comenzará con las categorías mayores y se extenderá durante la tarde. Estará coordinada por Hugo Pedrosa, con la participación de los reconocidos captadores Osvaldo Ingrao y Francisco "Pancho" Sá, figuras de trayectoria en el fútbol nacional e internacional.

Además de ser una puerta de ingreso al profesionalismo, la iniciativa reafirma el compromiso de Independiente con el desarrollo deportivo juvenil en todo el país, promoviendo la igualdad de oportunidades y el acceso gratuito a instancias de formación y evaluación de alto nivel.



Locurarte: el arte como camino para fortalecer la salud mental en los hospitales de La Costa

Durante todo el mes de octubre, el Partido de La Costa llevó adelante la propuesta "Locurarte", una iniciativa impulsada por la Subsecretaría de Salud Mental que recorrió los tres hospitales del distrito con actividades artísticas, intervenciones colectivas y espacios de encuentro comunitario.

La propuesta se enmarca en el Mes de la Salud Mental, y busca generar conciencia sobre la importancia de cuidarla como parte esencial de la salud integral. A través del arte, Locurarte promueve la expresión, el intercambio y la construcción de vínculos saludables dentro de los espacios de salud pública. "El 10 de octubre es el Día Internacional de la Salud Mental, una fecha que utilizamos para generar conciencia sobre la importancia de cuidarla. Sabemos que el arte tiene un rol fundamental, porque habilita otros lenguajes para expresar emociones y lo que nos pasa. Queremos que eso quede plasmado en los hospitales como una marca de la impronta de salud mental", explicó la subsecretaria Mane Miletti.

Las jornadas se desarrollaron en los hospitales municipales siendo la próxima fecha este viernes 31 de octubre a las 13:30hs en el Hospital de Mar de Ajó

El arte como herramienta de cuidado

Locurarte nació con el objetivo de abrir espacios de expresión dentro de los hospitales, donde la salud mental se piense y se viva desde el encuentro, el juego y la creatividad.

Cada mural y cada actividad artística se convierten en un recordatorio permanente de que pedir ayuda está bien, y de que el bienestar emocional también se construye en comunidad.

Una invitación a seguir construyendo salud mental colectiva La propuesta reafirma la decisión del Municipio de integrar la salud mental al trabajo cotidiano de los equipos de salud, acompañando con políticas públicas que promuevan espacios de escucha, participación y cuidado.



Jornada intergeneracional de caminata comunitaria en Nueva Atlantis

La Secretaría de Desarrollo Social y Familia, a través de las áreas de Adultos Mayores y Juventudes, llevará adelante este sábado 1 de noviembre, de 10.00 a 14.00, la Primera Jornada Intergeneracional de Caminata Comunitaria en Nueva Atlantis.

La propuesta surge del trabajo articulado entre distintos espacios comunitarios, con el objetivo de favorecer el encuentro entre generaciones y promover hábitos saludables, en el marco de las acciones de prevención y concientización sobre el cáncer de mama desarrolladas durante el mes de octubre.

La actividad central será una caminata comunitaria, que partirá a las 10.30 desde la Iglesia Real, ubicada en Diagonal Ayacucho, y recorrerá las calles Roldán, Olmos y Cramer, para luego regresar al punto de partida.

Durante la jornada se llevarán a cabo actividades físicas, deportivas y recreativas, como ejercicios de elongación, fútbol, fútbol tenis, ping pong y metegol. Además, se realizará la pintura de un mural participativo, como símbolo del trabajo conjunto entre generaciones.

Los Promotores de Salud Comunitaria y el equipo de Atención Primaria de la Salud estarán presentes con controles de presión arterial, charlas informativas y material de prevención sobre el cáncer de mama.

El cierre de la jornada incluirá un almuerzo comunitario, con la preparación de pizzas y frutas, como espacio de encuentro e intercambio.

La iniciativa cuenta con el acompañamiento de la Iglesia Real, la Secretaría de Salud, la Secretaría de Ordenamiento Urbano y la Unidad de Gestión de Nueva Atlantis, que colaboran en la logística y organización del evento.



1^{ER} CAMINATA DE ADULTOS MAYORES Y JÓVENES EN NUEVA ATLANTIS

Caminata, actividades recreativas, deportivas y mural en prevención del cáncer de mama.



Sábado 1 de noviembre De 10 a 14 hs.



Nueva Atlantis Diag. Ayacucho 1767

Continúa abierta la inscripción para la temporada 2026 en el registro de Artistas de Calle

La Subsecretaría de Cultura de la Municipalidad de La Costa informa que se encuentra abierta la inscripción para los y las artistas de calle que deseen trabajar durante la temporada 2026.

Los interesados e interesadas podrán inscribirse hasta el lunes 24 de noviembre a través del formulario disponible en la página oficial del municipio: www.lacosta.gob.ar/artistascallejeros2026.

Para realizar consultas o solicitar más detalles, se encuentra disponible el correo electrónico: lacostaartistascallejeros@gmail.com.







El Ballet Municipal de La Costa representa a la Argentina en una gira internacional por México



El Ballet Municipal de La Costa se encuentra realizando una destacada gira internacional en México, donde representa al distrito y al país en el marco del Festival Internacional Bailando por el Mundo – Tultepec 2025.

Desde su llegada el 22 de octubre, la compañía dirigida por Julio Medina ya ofreció 16 presentaciones en distintos puntos de la región de Tultepec, donde ha sido recibida con entusiasmo y reconocimiento por parte del público mexicano.

El proyecto cuenta con el acompañamiento institucional del Director General, licenciado y profesor Osvaldo Uez, quien destacó la importancia de esta experiencia artística como una oportunidad para fortalecer los lazos culturales entre La Costa y otras comunidades del mundo.

La embajada cultural continuará su recorrido hasta el 6 de noviembre, cuando cerrará su participación con una función especial en el Auditorio "La Gran Concha Acústica".

Previo a su viaje, el Ballet presentó su espectáculo Por vos, Argentina en el Espacio Multicultural de Mar de Ajó, con la sala colmada y una puesta que combinó folclore escénico y tango danza junto a música en vivo. La función, realizada el domingo 19 de octubre, conmemoró además el Día de la Madre junto a la comunidad.

El show contó con la participación especial de los cantantes marplatenses Cristian Rodríguez y Silvia La Casé, y del músico y compositor Javier Burgos, oriundo de Cosquín, Córdoba.

Esta producción artística es la propuesta oficial que representa a La Costa y a la Argentina en el festival internacional, que reúne a compañías de danza de distintos

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de Alicia Amelia ROJAS. General Lavalle, 23 DE OCTUBRE DE 2025. LOPEZ Juan Manuel AUXILIAR LETRADO

países y promueve el intercambio cultural a través del arte y el movimiento.

EDICTO DE SUBASTA

El Juzg. de 1º Inst. Civ. Y Com. №1 del Dpto. Jud. Dolores, hace saber por 3 días, en los autos "COMITÉ DE ADMINISTRACION DEL FIDEICOMISO DE RECUPERACION CREDITICIA LEY 12.726 Y MODIFICATORIAS (EL FIDUCIARIO) c/DOS SANTOS MARLI s/EJECUCION HIPOTECARIA" Expte. Nº51.239, que el Martillero Diego Martín Lauría Tº3 Fº232 del CMCPD, Cel. y whatsapp 2245-424312, subastará en formato electrónico, el 100% del inmueble ubicados en calle Libres del Sur 70 de Mar de Aió, Pdo. La Costa, Nom. Cat. Circ. 9, Secc. A, Mza. 73, Parc. 9-a, sup. Total 500 m2, Sup. Cub. 462 m2; Mat. (123) 2314, Part.Inm. (123) 79979, Según Constatación se encuentra desocupado; BASE U\$S 65.000. DEUDAS: ARBA \$93.333,30 al 23/09/2025, Municipal \$13.090.672 al 30/10/2024. Publicación Virtual 01/12/2025, .Exhibición 11/12/2025 de 11 a 12 hs. INICIO 15/12/2025 a las 09:00 hs. FINALIZA: 29/12/2025 a las 09:00 hs. Se autoriza puja en comisión art.582 CPCC. No se encuentra autorizada la cesión acta de adjudicación.- Acreditación de postores hasta 10/12/2025 09:00 hs. Honorarios Martillero 4% (c/p) con más 10% aportes. DEPOSITO EN GARANTIA 5% valor base U\$S 3.250 que deberá realizar todo oferente inscripto ante el Reg. De Subastas en cuenta judicial en Dólares Nº324/O del Bco. Pcia. Bs. As. Suc. Dolores. CBU 0140303728694900032403. El comprador deberá depositar el precio de compra y comisión martillero con 10% legal dentro del quinto día de notificada la providencia que apruebe el remate. AUDIENCIA DE ADJUDICACION 26/02/2026 a las 13:00 hs. el adjudicatario deberá presentarse con el formulario de inscripción a la subasta, el comprobante del pago de depósito en garantía, la constancia de código de postor y demás instrumentos que permitan su individualización como comprador en subasta; constituir domicilio procesal -y en su caso, electrónico- en los términos del art. 40 del CPCC, bajo apercibimiento de tenerlo por constituido en los Estrados del Juzgado (art. 41 CPCC: 38 Anexo I Ac. 3604/2012 SCBA), Dolores, 28 de Octubre de 2025



Pionero, primer diario de la Atlantida Argentina, fundado el 2 de junio de 1980. GRAL, LAVALLE Y PARTIDO DE LA COSTA: (San Clemente, Costa Chica, Las Torinas, Santa Teresita, Mar del Tuyti, Costa del Este, Aguas Vendes, Lucilla del Mar, Costa Azul, San Bernardo, Mar de Ajó, Nueva Atlantis)



Directora Periodística: GLADYS VAZQUEZ pionerodiario@gmail.com.- Te. 02246-509820 Calle 75 bis N° 85 Mar del Tuvú (subsuelo) - Pdo. de La Costa